



Totolapan, Tierra Caliente Tlacos matan a 16 pistoleros de *La Familia* en Guerrero

ROGELIO AGUSTÍN - PAG. 7

Guerrero: *Los Tlacos* asesinan a 16 integrantes de *La Familia*

San Miguel Totolapan.

La fiscalía de la entidad confirma el hallazgo de cinco cuerpos calcinados en la zona del conflicto

ROGELIO AGUSTÍN
SAN MIGUEL TOTOLAPAN

Un enfrentamiento en San Miguel Totolapan dejó 17 muertos: 16 integrantes de *La Familia Michoacana* y uno de *Los Tlacos*.

Este martes fueron difundidas imágenes donde aparecen hombres armados tirados entre parapetos de piedra en una zona boscosa, al parecer en la sierra de San Miguel Totolapan, Tierra Caliente. Las víctimas visten camisas tipo militar, algunas pantalón de mezclilla y botas de color café.

La Fiscalía General de Guerre-

ro dio a conocer que personal de servicios periciales y la Policía Investigadora Ministerial, así como la estatal, y elementos del Ejército localizaron en la zona del conflicto cinco cadáveres calcinados.

Asimismo, se inició la carpeta de investigación por el delito de homicidio calificado y agregó: “los cuerpos de quienes hasta ahora se desconoce su identidad serán trasladados al Servicio Médico Forense para las indagatorias complementarias”.

Las imágenes difundidas fueron captadas por un teléfono celular de un miembro de *Los Tlacos* tras el enfrentamiento, el cual se suscitó en un punto conocido como Piedra Concha, zona en disputa por el crimen organizado.

En la grabación se observan elementos que sugieren que el lugar funcionaba como campa-

mento de los criminales. En la parte final del video, los cadáveres fueron apilados, bañados con algún tipo de combustible, cubiertos con hierba y ramas, y finalmente se les prendió fuego.

La semana pasada, el obispo de la Diócesis Chilpancingo-Chilapa, José de Jesús González Hernández, dio a conocer que a finales de 2023, él y sus homólogos de Ciudad Altamirano, Acapulco y Tlapa de Comonfort trataron de que los grupos que se disputan esa parte de Guerrero acordaran una tregua.

El pacto no se alcanzó, de acuerdo con el obispo, porque ninguno de los grupos quiso ceder a su intención de controlar ciertos territorios.

El párroco de Chilpancingo, José Filiberto Velázquez, confirmó que la tregua se buscaba por el caso particular de la sierra. ■